



**SECUESTRADORES ARRESTADOS.** Alexandria, Virginia, julio 15.— La Oficina Federal de Investigaciones (FBI), arrestó al diplomático guatemalteco Juan José Cáceres y su esposa Dora Eliana de Cáceres, tercera secretaria de la Embajada de Guatemala en la OEA. Los cargos son de complicidad y autores intelectuales del secuestro de Clelia Eleanor Sol de Quiñonez, en Miami la semana pasada. (UNIFAX II de UPI).



## Concluye Reunión de "Grupo Contadora"

PANAMA, julio 15 (ACAN-EFE).— Los cancilleres del "Grupo de Contadora" pusieron esta tarde fin a dos jornadas de reuniones de trabajo en esta capital y emitieron un escueto boletín informativo en el que anuncian que dejaron preparada la reunión que sostendrán sus presidentes el domingo próximo en Cancún, México.

El boletín, de sólo siete líneas, dice que los ministros de Panamá, Colombia, México y Venezuela actuaron "dentro del espíritu de la declaración de Contadora del 9 de enero de 1983" (fecha de creación del grupo). Sin dar declaraciones a la prensa, a la que rehuyeron salvo a su llegada el miércoles en la noche, los cancilleres de México, Venezuela y Colombia — Bernardo Sepúlveda, José Alberto Zambrano y Rodrigo Lloreda— partieron esta misma tarde de vuelta a sus países.

## Líbano e Israel Acuerdan Retirar sus Tropas

BEIRUT, 15 julio (EFE).— El Presidente libanés, Amin Yemayel, ha ratificado hoy el acuerdo entre Libano e Israel, firmado el 12 del pasado mes de mayo, sobre la retirada de las tropas extranjeras del Libano, han anunciado fuentes oficiales en Beirut.

Las fuentes agregan que el texto del acuerdo ha sido enviado al diario oficial del Libano para su publicación en el mismo. Las autoridades libanesas no han fijado todavía una fecha con las israelíes para la celebración de la ceremonia de ratificación, tras de la cual el acuerdo se hará ejecutivo, concluyen las fuentes.

## Edén Pastora Anuncia Ofensiva en Nicaragua

SAN JOSE, julio 15. Por Mario Serrano, Enviado Especial. (ACAN-EFE).— "Atención dirección nacional. Atención traidores, óganme regala patrias: se van a encontrar el 19 de julio en Managua y en León, y por todas partes, a obreros y campesinos y estudiantes insurrectos, todos verdaderos hijos de Nicaragua, que celebrarán esa fecha con el tabletear de la ametralladora, con el tronar del fusil revolucionario".

El que habla es Edén Pastora (Comandante Cero) sobre la operación "Voltaje del Sol" (toda la fuerza del mundo), expuesta por primera vez a sus "soldados campesinos" en algún lugar de las montañas del sur de Nicaragua. "Estamos peleando en la Costa Atlántica, en el sur, en el centro del país, y vamos a seguir peleando en San Juan del Norte, y en Nueva Guinea, y vamos

hacia la carretera El Rama y hacia Río Escondido.

"Y vamos hacia arriba, hacia el Papaturro y hacia Cárdenas" y vamos hacia Managua, y otra vez hacia La Plaza de la Revolución, dignamente, sin rusos, sin gringos, sin cubanos, sin argentinos", declara Pastora frente a sus tropas mientras se prepara la siguiente operación.

En un campamento rodeado de zacate recortado y con los árboles necesarios solamente para dar sombra a los cansados milicianos que regresan de cumplir sus misiones, el comandante Edén Pastora no se cansa de preparar militar y políticamente a sus "soldados-campesinos".

"En poco más de 60 días de lucha hemos llegado a controlar unos 3.500 kilómetros cuadrados de territorio nica y pronto tendremos bajo nuestro dominio

# Países de C.A. Rechazan Propuesta de Contadora

SAN JOSE, 15 julio (ACAN-EFE).— Los países centroamericanos han rechazado por "imprecisiones y omisiones" el documento que emitió en junio pasado el "Grupo Técnico de Contadora", según anunció hoy la cancillería costarricense.

Los Presidentes de Colombia, México, Panamá y Venezuela, a sus respici-

vos cancilleres que integran el "Grupo de Contadora", se enfrentan por primera vez a un rechazo oficial, por parte de los gobiernos de los propios países protagonistas de la crisis del área.

Según el portavoz oficial costarricense, el documento fue rechazado "fundamentalmente porque tiene un lenguaje impreciso y es

omiso en cuestiones vitales que se debatieron" durante la reunión del "Comité Técnico", que se efectuó los días 21 y 22 de junio pasado en Panamá.

Dicho Comité está integrado por los viceministros del exterior de los cuatro miembros "Grupo de Contadora", auxiliados por los cinco de Centro América.

La reunión de junio se llevó a cabo bajo el anuncio de que se trataba de confeccionar la agenda de la próxima reunión de cancilleres de los cuatro

países de Contadora y los cinco de América Central, fijada para fines de este mes de julio con el propósito de "proponer una fórmula de paz para la región".

El día que se inició la reunión de los "técnicos" en Panamá, aquí en Costa Rica reasumió su cargo el canciller Fernando Vollo Jiménez, después de 45 días de ausencia por motivos de salud.

Ese día, Vollo reveló que estaba realizando una revisión del trabajo del "Grupo de Contadora", y apuntó que "mucho de lo acordado es similar a lo que contemplo el "Foro Pro Paz y Democracia" aprobado en San José en octubre de 1982 por los gobiernos de Honduras, El Salvador, Jamaica, Belice, Colombia, Estados

—Favor pase a la página 30.

## Instanta a OEA Promover Paz en Centro América

Por Adolfo G. Merino WASHINGTON, julio 14 (UPI).— Honduras y Estados Unidos recordaron hoy a la Organización de Estados Americanos que tiene una responsabilidad que cumplir en el logro de la paz en Centro América.

La OEA debe considerar "serenamente, las posibles medidas que pudieran adoptarse, dentro de las atribuciones y responsabilidades que le fija la carta",

propuso el embajador de Honduras, Roberto Martínez Ordóñez, al exponer en el consejo del organismo regional la situación centroamericana.

"Nuestra organización regional tiene la responsabilidad de promover la paz en Centroamérica. Dado el papel desempeñado por nuestra organización en darle el poder a los sandi-

—Favor pase a la página 43.

## Cae la Bolsa Neoyorquina

NUEVA YORK, julio 15 (UPI).— El promedio Dow Jones cayó por debajo del nivel de 1.200 puntos en un mercado confundido debido a los temores de los inversionistas de que la oleada de suministro monetario hiciera presión sobre las tasas de interés.

El comercio fue lento al final de la semana cuando muchos inversionistas se retiraron temprano.

El promedio industrial Dow Jones bajó 12.02 para cerrar a 1.192.31 y acaba la semana con una pérdida de 14.92 puntos.

El índice de la Bolsa de Nueva York cayó 0.95 para cerrar a 95.28 y el precio promedio de una acción bajó 36 centavos. El índice de 500 acciones de standard & Poor's bajó 1.72 para

cerrar a 164.29. Las bajas superaron a las alzas 1.125 a 447 entre las 1.941 clases de acciones negociadas.

El volumen de la gran pizarra fue de 63.160.000 acciones frente a las 83.500.000 de ayer mientras los inversionistas esperaban el informe de la Reserva Federal sobre su

—Favor pase a la página 44.

## Presidentes de C.A. no Irán a Dominicana

PANAMA, 15 julio (ACAN-EFE).— Ningún presidente centroamericano ha confirmado su asistencia a la cumbre de tipo económico convocada por el mandatario dominicano, Jorge Blanco, para los tres primeros días de agosto próximo, informaron las cancillerías del área.

El jefe del ejecutivo dominicano invitó a los mandatarios de la región para dialogar en Santo Domingo, y buscar consensos en el tratamiento de los problemas económicos que preocupan a los respectivos países, pero los gobernantes de Centroamérica no acudirán, limitándose a enviar representantes personales.

En el mensaje enviado recientemente, el Presidente Blanco destacó que la República Dominicana está en disposición de buscar soluciones válidas a la actual crisis internacional, en conjunto con las naciones que asistan a la cita.

Costa Rica anunció que el Ministro de la Presidencia, Fernando Berrocal, representará al gobernante de esa nación, mientras que El Salvador ha designado al Ministro de Hacienda, Rigoberto Monge, como delegado del Presidente Alvaro Magaña.

Nicaragua dijo que concurrirá, pero no ha revelado el nombre del delegado.



**LUGAR DE CAPTURA.** Alexandria, Virginia, julio 15.— Una mujer camina cerca del teléfono del hotel "Pitts Motor", en el cual fueron capturados por agentes del FBI, los secuestradores de doña Clelia Sol de Quiñonez. Dos diplomáticos guatemaltecos son acusados como presuntos directores intelectuales del plagio. - (UNIFAX II de UPI).